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浪鲸：
抢购进入倒计时

本报记者 黄晓娟 冯成刚

自 7月份浪鲸卫浴公布 8月 28日“厂家直通郑
州董事长现场签售”以来，浪鲸的 10元签售卡一时

“洛阳纸贵”，成为众多下半年买卫浴的消费者必选
之物。浪鲸卫浴河南总代理高建章说，自第一批
6000 张签售卡脱销后，第二批签售卡销售也很紧
俏，因为消费者很清楚，超低价抢购名牌精品卫浴
必须趁早下手。

签售让利再掀狂潮
目前，消费者只要到凤凰城、红星美凯龙、居然

之家、新家居等家居卖场的浪鲸卫浴专卖店，花 10
元钱买一张签售卡，即可参与 8月 28日~29日举行
的“总裁现场签售”活动。本次活动的最大惊喜莫
过于浪鲸卫浴的震撼价格，比如，原价 3080元的浪
鲸高档座便器，签售价仅499元；原价1.05万元的智
能座便器，签售价仅3599元；原价1780元的高档花
洒，签售价仅699元。

参与本次“董事长签售”活动还能参加幸运大
抽奖活动，奖品不仅价值高，数量也多：特等奖4名，
各奖32英寸液晶电视一台；一等奖12名，各奖名牌
洗衣机一台；二等奖24名，各奖名牌自行车一辆；三
等奖 40名，各奖名牌电磁炉一台；幸运奖 60名，各
奖名牌电风扇一台。8月28日和29日，浪鲸将分别
在凤凰城和居然之家进行现场抽奖，消费者共有两
次中奖机会。

买套餐比单件更划算
“浪鲸卫浴的‘董事长签售’活动，让利优惠力

度很大。和浪鲸品牌档次相当的顾客看了产品一
般都会立即订购。”高建章介绍。

今年的“董事长签售”活动，买得越多省得越
多。花 3000多元，就可以配齐全套浴室产品，而且
还是时尚高档的名牌产品。

买全套比单独买一件产品更划算。厂家为此
还推出优惠套餐，套餐比单品综合优惠力度还要
大。高建章举例说，有一套最划算的套餐，包括座
便器、高档实木浴室柜、水龙头、去水器，还有高档
花洒，全套下来原价是 8950元，而董事长签售价只
需要2999元，一下节省了近6000元钱。

引领高端休闲卫浴发展方向
浪鲸一直就是安全、可靠和高品质的象征。建

立严谨、规范、精细的科学管理体系，从研发、生产、
检测到包装、运输，浪鲸的每一件产品都严格保证
了在各个制造阶段的整体品质与先进技术，并在同
行中率先通过了 ISO9001：2000 国际质量体系认
证、欧盟 CE 安全认证及符合北美标准的 ETL 认
证。浪鲸人踏踏实实干实事，全心全意做产品，致
力于为全球用户提供最满意的高端精品卫浴。

老总现场坐镇
折扣创历史新低

“这次签售是我们有史以来让
利幅度最大的一次，限量拿出了在
全国市场范围内都未有过的低价产
品。”参加此次现场签售活动的某品
牌厂商表示，相信没有比这更让人
心动的承诺了，无论规模还是优惠
力度，在郑州家居行业中都将是史
无前例。

8月 21日、22日两天，厂家总裁
齐上阵，亲自签售，为消费者提供最
大限度的优惠。郑州红星美凯龙商
场总经理蒋维刚说，在刚刚过去的
八一建军节抢购活动中已经初见端
倪的签售，在这次的厂家老总签售
会上将升级到奥斯卡尊贵级别，誓
要让消费者畅享折上折的空前钜
惠，把优惠真正落到实处。

“日渐兴起的‘总裁经济’不容
忽视。”蒋维刚表示：“总裁亲自签
售已成为厂家打折促销的重要推
手，同时也为企业和消费者搭建起

面对面的交流平台，在消费信心持
续走低的环境下，这种亲民行为对
企业在市场竞争中保持高支持率
十分有利。”

名品高贵不贵
享受空前盛惠

蒋维刚透露，这次活动分为整
体促销和其他联合促销：整体促销
主要是活动期间消费交款满千,各品
牌店厂家直销后,商场总经理签字再
送实惠；大商储值卡联合促销是指
活动期间红星美凯龙全额接收大商
储值卡；互动消费指向活动期间消
费交款满千,商场再送大商购物券；
此次总裁签售采用厂家加商场总经
理双签再加联盟商送礼的形式，不
但从参与品牌数量上更从优惠力度
上下真功，让消费者切实获得最大
的实惠。

百名总裁签售活动利用厂家直
供的方式，确保消费者省去的是经
营渠道的中间环节，而不是省掉了
品质、质量和服务。

一位品牌经销商向记者介绍：
“这次我们老总带来的价格十分震
撼，绝对全市最低。如果不是工厂
专供，平常连我们自己也拿不到这
样的价格。到时候任何顾客也不用
再托关系、找领导了，因为价格实在
是没法儿再低了。”

以总裁的名义
让消费者越签越实惠

此次活动参与品牌众多，涵盖
了地板、卫浴、沙发、家具、床、吊顶
等。据郑州商场企划部经理王红介
绍，这次参与签售的品牌大多都是
大家耳熟能详的，不仅品牌知名度
高，在消费者心目中也是十足的“家
居明星”。同时，总裁亲自签售也为
消费者提供了更加可靠的保证，使
消费者能够享受真正的优惠。

值得一提的是，此次签售盛会
采取了双签的形式，即总裁签厂价
直销：满1000送30元；商场总经理再
签：满1000送50元,每天限量前三十
名业主，先到先得。而且进店万余
款家居1折起售，活动期间全额接收
大商集团储值卡。

更有 2010中国体育模特大赛中
西部地区决赛在此举行，唯美浪漫
的婚纱秀将是当天的一大亮点，百
余款婚纱落户红星美凯龙商场，奢
华婚纱品牌包括贵金坊、水木新娘、
AT视觉、元创摄影、蒙娜丽莎、丽致
龙等。

据悉，消费者至红星美凯龙家
具店客服总台提前登记即可获得

“签售卡”一张，在活动当天凭此卡
不但能获得极大优惠还可免费领取
一壶油。商场也将对需求强烈的业
主进行再补贴，价格会更加便宜。

手拉手集团向舟曲灾区捐款
本报讯 8月 13日，为支持舟曲人民抗灾救

灾，郑州手拉手集团举办了捐款仪式，并通过二
七区民政局向舟曲灾区捐款 10 万元。手拉手
集团也成为省会第一家向舟曲灾区捐款的民营
企业。

据了解，郑州手拉手集团作为一家民营企
业，尽管在目前的发展过程中遇到了一定的困
难，但公司的慈善事业却未停止过，曾多次对希
望工程、老红军、福利院进行爱心捐助，并对汶
川和青海地震灾区以及青海省、云南省贫困县
人民进行过捐款。 （愉 腾）

特陶卫浴捐助贫困大学生
本报讯 为纪念郑州特陶卫浴十周年华诞，

8月21日~22日，特陶卫浴河南营销中心将携手
郑州慈善总会进行资助贫困大学生的大型慈善
募捐活动。

2000年至今，特陶卫浴进军郑州市场已有
十载。从最初的人员推销送货，到现在终端网
点遍布郑州大中小市场，正是消费者长期以来
的大力支持，特陶卫浴才得以在河南稳站脚跟。

为回馈河南消费者的厚爱，特陶卫浴将提
高产品使用保证，从原先的龙头 5年保修期提
升至 10年，这是卫浴行业的首创亮点，也是头
一家卫浴推出这样优质的保障。这无疑让消费
者更加放心使用他们的产品。不仅如此，特陶
卫浴还携手知名影星贾静雯作为企业代言人，
在央视以及各地电视台、报刊进行品牌升级推
广。

8月21日，特陶卫浴联合郑州各大媒体，在
当天举行一场大型的十周年庆典。庆典当天，
全场特陶卫浴产品统统优惠，还有盛大的歌舞
表演、寻找“特陶骑士”等活动。另外，记者还意
外打听到河南特陶营销中心的负责人，据说在
活动当天，现场还将举行一场大型的募捐活动，
所得款项将用于资助贫困大学生完成学业，这
样的善举，在卫浴行业还属首次。

特陶卫浴糅和现代艺术风尚与东方瑰丽
的制陶技术，展现属于她的独特色彩。凭着
坚定不移的毅力与决心，特陶卫浴不但受到
终端消费者的追捧，也受到社会各界的肯定，
多年来，特陶卫浴曾先后获得 2005 年质量诚
信证书、2006 年福建名牌产品、2007 年质量先
进奖、中国节水产品认证证书等众多的优秀
荣誉称号。

此次郑州慈善总会携手特陶卫浴河南营销
中心帮助那些贫困的大学生完成他们的梦想，
必将会在社会各界赢得一致好评。同时，河南
特陶卫浴呼吁各位有爱心的人士：伸出你的友
爱双手，帮助那些贫困大学生完成他们的梦想
吧！ （冯成刚）

国内注册资本最大的“联合体”
本次新闻发布会，受邀参加的除了中央驻豫、北京、

上海的部分媒体和省会媒体外，还有来自平顶山、商丘等
省辖市的媒体。16家企业董事长，除了4位在国外因故无
法赶回外，其余悉数亮相。

记者了解到，16家股东分别是建业、正商、天伦、东方
今典、美景、亚新、楷林、亚星、嘉亿、超达、泰宏鼎盛、金基
不动产、绿都、永威、河南宋基、河南三杰，这 16家地产企
业去年在河南投资额已达129亿元，销售额180亿元，目前
在建项目1180万平方米。

“新公司的年投资规模将达到150亿，拿地以‘平方公
里’计。公司关注的目标主要是郑州新区、二七新区、中
原经济区以及重点地级市新区的开发等，关注重点不在
几百亩的地块。”发布会上，河南地产商会投资股份有限
公司董事长胡葆森表示。

“这是目前中国首期注册资本最大的房地产联合
体。”该公司总经理赵进京肯定。他表示，投资公司的成
立绝对是大手笔，将预示着河南房地产行业新的发展格
局的到来。新公司的成立是否会威胁到省内的其他中小
型企业，赵进京否定了业界的猜疑：“投资公司绝对不会
与一般开发商争地，考虑的范围会围绕郑州一小时经济
圈以及省内其他地市整个新区的开发。”

同时，董事长胡葆森也强调，该联合体成立于中国房地
产行业快速发展的大背景下，16家企业凝聚在一起，实力雄

厚，配合好政府做新区建设，整理土地，帮政府融资，更好地
把握河南未来10年地产市场的发展机遇。

16家企业已拿出“真金白银”
据消息透露，该合资公司的总注册资本为 12 亿元。

其中，建业地产及正商分别出资 2 亿元，各占合资公司
16.67%的股权，天伦出资 1.2亿元，占 10%股权，东方今典
的出资额为1亿元，由此获得合资公司8.33%股权，永威置
业等其余各家均出资5000万元，占4.17%股权。

郑州市永威置业的常务副总经理马水旺告诉记者，
此次合作，主要的市场背景是由于受房地产政策影响，各
金融部门和银行对地产企业的贷款非常谨慎，为了多一
条融资渠道，16家房企就组成了一个“利益共同体”。

“大家联合起来，资金会更为充裕，可以拿一些大地
块。也能够共同抵御外来地产大鳄。”

当提到郑州之前的企业联合体多以失败告终时，马
水旺说，这也是本次借助“商会”平台组建公司的原因之
一。“目前商会有 200多家会员。本次参与组建投资公司
的企业，也都是商会的成员。我们16家只是发起人，将来
不排除有更多的企业加入、更多的资金注入。”据悉，目前
16家房企的资金已经纳入新公司的管理账号。

16家股东中，多数注册额度在5000万元，天伦和东方
今典注册额度上亿，建业和正商的注册额度均为 2亿元。
胡葆森表示，随着投资公司的发展，还会接纳更多的公司
进入，但不排除将来会提高进入门槛。

合作和互相学习是根本所在
河南东方今典投资控股管理公司在本次的合资中占

8.33%的股权，对于“合资”的目的，总经理吕凤桐告诉记
者，“合作和互相学习才是根本所在”。吕凤桐说，河南房
企经过近20年的发展，都希望有更多的建树，也希望打出
能够代表河南的品牌。在16家房企共同出资组建新股份
公司的过程中，大家都把自己公司的利益放得很低，更关
注行业的水准和水平。

“尤其是近几年，伴随着国内一线品牌房企的进入，
本土企业已经深刻意识到自己无论是在战略还是在思维
方面都需要再提高，而组建联合公司，大家可以彼此借
鉴，相互学习，从而在房地产理念和产品方面增强市场竞
争力。”吕凤桐说。

河南美景置业营销总监付晶也告诉记者，组建合资
公司后，企业之间可以充分整合资源，所以，各公司由之
前的竞争关系转变为“共赢”关系。“从各公司已拿出真金
白银就可以看出，对于本次合作，16家企业都是经过慎重
思考的。”付晶说。

四大共同体助“舰队”起航
新闻发布会上，董事长胡葆森表示，该联合体成立

后，将配合河南省市县两级政府推进城市化建设，提高城
市经营能力，提升城市建设品质。该公司在业务上将聚
焦国内新城区开发建设、旧城改造，并在县域经济、产业
集聚区建设中发挥重要作用。另外他认为，河南房地产
企业为河南经济发展作出了突出贡献，但与一些全国性
房地产企业相比，规模偏小，竞争力偏弱，通过此次联合，
可以增强实力，与国内一流房地产企业有力竞合。

胡葆森认为，该联合体具有独特的、不可替代的作
用。“河南地产商会投资股份有限公司”就是要发挥联合
的作用，急企业所急，想政府所想，做政府想做而不能做、
做单个企业想做而无力做的事情。他介绍，“地产联合舰
队”是四个方面的共同体：

首先是理想共同体。公司以改善省人居水平为宗旨。
其次是责任共同体。公司将与政府一起，自觉担负

提高城市运营水平、提升城市建设标准、促进河南房地产
业健康发展的责任。

三是利益共同体。公司 16家股东企业加强联合，互
助互惠，携手共赢，共同成长。

四是文化共同体。公司将在吸纳各股东企业优良文
化的基础上，不断培育自身健康的企业文化，丰富股东间
事业、学习和生活等方面的交流，在增强凝聚力的基础上
提高公司竞争能力。

从酝酿到拿到营业执

照仅用了 3个月时间。近

日，河南地产商会投资股

份有限公司召开新闻发布

会，正式宣告河南 16家房

企共同打造的“联合舰队”

成立。

未来，河南地产商会

投资股份有限公司将营运

重点放在郑汴新区和其他

17个地级城市的开发和

投资上，以加快河南省城

市化进程的速度。

联手共做生力军联手共做生力军
1616家主流房企组建“地产联合舰队”解读家主流房企组建“地产联合舰队”解读

本报记者 黄晓娟

楼市漫谈楼市漫谈

激荡时光
本栏主笔 马晓鹏

国金证券首席经济学家金岩石6月份来
郑州参加论坛，他表示城市房价是可以量化
的：外来人口比重越高，城市房价就越高。
未来上海楼市均价至少为 6万元，达到印度
孟买的水平。

中国私募顶尖人物东方港湾总经理但
斌号称中国复制巴菲特最成功的人，但面对
中国“河西河东各 30年”的斗转星移的巨变
时局，他私下表示，很多预测 10年 20年中国
未来发展的专家可以让他“卷铺盖走人”了。

“如果聚焦到房地产，那么，过去10年可
称为辉煌的爆发式增长，而未来 10年，将会
辉煌不再、巅峰永逝。”北京师范大学金融研
究中心主任钟伟说。

就像王小波的“黄金年代”理论一样，整
体年代的悲哀造就了少数人的狂欢，芸芸众
生被时代洪流“蹂躏”而自感快乐。

不久前，我极为推崇的经济学家、中欧
国际的许小年在郑州，我私下问他，中国房
地产行业会不会出现类似他在 2001年提出
的“千点论”和“崩盘论”。

也许因为当年那场大论战让许小年声
名鹊起之后也饱受攻击，虽然 4年后市场印
证了他的敏锐和正确，但在坊间却广为流传
他“遭遇很大压力，从而力图在政界发展的
趋向不得已进入学界”。

许面对记者，甚为谨慎。不过他的谈话
大意如是：目前中国的年轻人已经大部分在
城市就业，农村都是些老弱人员。如果以就
业而不以户籍为标准，那么中国的城市化进
程已经基本结束。中国城市就业人口在以
后将不可能大幅增加，而近年从沿海到内地
不断蔓延的用工荒则非常生动地说明了这
一点。

据德国《明镜周刊》8月3日报道，许多经
济学家警告称，美国次贷危机发生后两年，
中国也开始面临房地产泡沫破裂的危险，如
果不幸成为现实，将对全球经济造成不可预
料的影响。

过去20年，中国经济增长的全要素生产
率提高缓慢，过度透支了自然资源、环境和
劳动力。

如果维持目前中国经济的速度，2020年
前后，当中国经济规模达到 14万亿规模时，
全球70%~75%的资源都要被消耗掉。

经济增长的巨大不确定性依然存在。

郑州红星美凯龙上演家居“奥斯卡”郑州红星美凯龙上演家居“奥斯卡”
百名厂家总裁齐聚郑州现场签售

本报记者 冯成刚 黄晓娟
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郑州红星美凯龙经过6·16万人空巷团购节的洗礼以及7·16天使邀约·名流之夜隽

永深秀探寻居家之道的奇妙旅程之后，8月21日~22日，红星美凯龙召集百余位知名厂家

老总齐聚绿城郑州，浓情上演家居“奥斯卡”，揭开声势浩大的百名总裁签售会序幕。
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